

UNIVERSITÄT
ERFURT

Max-Weber-Kolleg

DER NEUE PAULY SUPPLEMENTE VOLUME 15: ANTIKE RELIGION IM KONTEXT/ANCIENT RELIGION IN CONTEXT.

**BOOK LAUNCH WITH JAN N. BREMMER, GEORGIA PETRIDOU,
JÖRG RÜPKE, IN COOPERATION WITH ELISABETH BEGEMANN
KEYNOTE: ANNA-KATHARINA RIEGER (EICHSTÄTT)**

23.04.2026 | 18:00 | C19.00.04 & ONLINE

Dieser Pauly Supplementband erschließt die Religionen der griechisch-römischen Welt in 86 Artikeln auf Englisch und Deutsch, von Ahnen und Askese bis hin zu Wissen und Witwen. Die Beiträge konzentrieren sich auf die Verwendung religiöser Handlungen oder Bedeutungen durch antike Akteure in einer Vielzahl von Bereichen und Situationen sozialer Interaktion. Sie beschreiben in der Verbindung von enzyklopädischer Information und essayistischem Überblick, wie Menschen der antiken Mittelmeerwelt Religion routinemäßig, unbewusst oder bewusst, außergewöhnlich oder strategisch einsetzten. Antike Religion wird in diesem Band als „gelebte Religion“ dargestellt, als „Antike Religion im Kontext“.

This Pauly Supplement volume explores religious practices of the Greco-Roman world in 86 articles in English and German, covering topics ranging from ancestors and asceticism to weaving and widows. The articles focus on religious acts or their meanings for ancient actors in a variety of areas and situations of social interaction. Combining encyclopedic information and essayistic overviews, they describe how people in the ancient Mediterranean world used religion routinely, unconsciously or consciously, exceptionally or strategically. Ancient religion is presented in this volume as “lived religion,” as “ancient religion in context.”

DER NEUE PAULY Supplemente 15

Jan N. Bremmer / Georgia Petridou /
Jörg Rüpke (Hrsg.)

Antike Religion im Kontext / Ancient Religion in Context

Lexikon / An Encyclopedia



J.B. METZLER

LINK TO PUBLICATION

J.B. Metzler Verlag

Publication: May 2026

ISBN: 978-3-662-73231-1